



# 並木中等story

令和4年5月23日号

## 現状を見極めようとする態度



今、私はどのような状態か。友達はどうか。クラスはどうか。学校はどうか。県はどうか。日本はどうか。世界はどうか。このようなことを考えたことはありますか。“今、どうか”私自身が体験できないこと以外はマスコミなど、他からの情報を頼りにしなければなりません。ここで注意することがあります。“その情報は正しいの？”ということです。テレビやネットで流れていたから正しいと判断してはいませんか。私は過去に、事実を誇張した記事を新聞に掲載され悔しい思いをしました。それ以降、マスコミの報道も少し疑いの目で見えています。何が正しいかは、複数の情報から自分で判断しなければならないと思っています。人は自分の都合のよいように見たり、聞いたりします。情報も発信者に都合の良いように作られている場合があります。一番分かりやすいのは、ウクライナを

めぐるニュースです。戦争について多くの世界に伝えられているニュースとロシアで伝えられているニュースの違いです。大きく異なっているようです。また、日本国内で流されているニュースにも時々脚色があると感じる時があります。皆さんには正しい現状を見極めようとする態度を身につけて欲しいです。

### 《祝！女子ハンドボール部 県ベスト4》

令和4年度関東高等学校ハンドボール選手権大会茨城県予選会女子の部で、本校女子チームがベスト4に入りました。県ベスト4は女子ハンドボール部創設以来の快挙になります。おめでとうございます。

## 《かえで祭のお知らせ》

令和4年度の文化祭（かえで祭）は新型コロナウイルスの感染拡大の関係から、校内のみの発表とし、外部への公開は行いません。なお、小学生とその保護者対象の学校説明会は8月上旬に実施予定です。ご了承願います。

## 《祝！文部科学省教育課程研究実践協力校指定》

文部科学省から連絡があり、本校が本年度、物理及び科学の科目で教育課程研究実践協力校に指定を受けました。昨年度、一昨年度の地理の指定に続き、3年連続となります。本校では新学習指導要領の観点別評価について研究を深めてまいります。

## 《祝！SSH第3期指定》

3月末に文部科学省から連絡があり、スーパーサイエンスハイスクール（SSH）の第3期（令和4年度から8年度までの5年間）が承認されました。昨年12月に申請し、1月のヒアリング審査を経て決定しました。ご支援いただいた方々に御礼を申し上げます。ありがとうございました。

## 《祝！東大9名、京大5名など国公立大98名合格》

4月20日現在の集計で、東京大学9名（現役7名）、京都大学5名（現役4名）筑波大学25名（すべて現役）をはじめ、国公立大に98名（現役81名）が合格しました。医学部医学科には京都大1名、筑波大5名をはじめ、19名（現役9名）が合格しました。おめでとうございます。

## 《祝！Joyo High school テックコンテスト》

## 優秀賞受賞！》

常陽銀行主催のJoyo High school テックコンテストの2次審査の結果発表があり、5年次の柴沼さんの作品「わかるって」が優秀賞を受賞しました。  
おめでとうございます。